

①白根東小学校 2023年度通学路安全点検結果：11件

番号	分類	通学路における危険箇所・住所	道路種	通学路の状況・危険の内容	要望事項	対策結果・予定
1	継続	JAこまの農協から南に向かう道路で高尾街道の交差点付近。	市道	スピードを出してくる車が多い。 果樹の枝が歩道まで出ている。また、歩道の白線が消えている。	・白線の引き直し ・枝の伐採	看板設置可 外側線を修繕
2	継続	在家塚 B&G東の住宅地→在家塚若宮神社→在家塚バス停の間	市道	農道沿いに民家がほとんどなく、不審者等が心配される。	青色防犯パトロールの巡回の継続	継続する
3	継続	今諏訪 ①白根モーターズ信号～高尾街道の農道 ②上今諏訪1712 金丸二郎農園～アルプス通り「桃の丘団地入口」信号の農道	市道	民家等なくとも危険であり、不審者等が心配される。	青色防犯パトロールの巡回の継続	継続する
4	新規	白根東小学校南の信号	県道	歩行者用の押しボタンが、押しても「しばらくおまちください」という表示が出ない。もともと青になるまでに時間がかかるため、子どもたちが故障していると勘違いして渡ってしまわないか心配である。	押しボタンの表示を直してほしい。	R7予算で対応予定
5	新規	白根東小学校南信号から学校に向かう道路沿いの用水路	市道	用水路に蓋がないので危険。特に水位が県ときに危険である。	農地前は厳しいかもしれないが、宅地前は蓋をしてほしい。	蓋の設置を検討
6	新規	南アルプスビックステージからアルプス通りに出るところ	県道	車の出入りが多く、危険である。	通学路等の表示がほしい	店舗へ依頼
7	新規	西野「蔵KU-ra」北側の交差点	市道	見通しが悪く、危険である。	路面標示の塗りなおし 通学路等の表示がほしい	看板設置検討
8	新規	桃源文化会館入り口(ひしけい)交差点の信号	県道	歩行者用の押しボタンが、押しても「しばらくおまちください」という表示が出ない(出ているかもしれないが見えない)。子どもたちが故障していると勘違いして渡ってしまわないか心配である。	押しボタンの表示を直してほしい。	R7予算で対応予定
9	新規	下今諏訪交差点を東に進んだところ	市道	擁壁が壊れていて、崩れそうで危険である。	修繕をお願いしたい。	高さが指導の基準を満たさないため
10	新規	上今諏訪交差点と下今諏訪交差点の間の歩道	県道	歩道がなくなる。路肩も狭く、カーブになるので見通しも悪く危険である。	歩道を設置してほしい。	調査検討中
11	新規	上今諏訪交差点南の三差路。	県道	朝夕の混雑時に市道から生徒が横断する。信号待ちの車の陰から自転車が出てくるので危険である。	横断歩道の看板をわかるように設置してほしい。	調査検討中